



INVITATION À LA PRESSE

À L'ATTENTION DES DIRECTRICES ET DIRECTEURS DE L'INFORMATION

COMMOTIONS CÉRÉBRALES : L'ÉCOLE SECONDAIRE ROGER-COMTOIS AGIT

Québec, le 14 octobre 2014 – Afin d'ajouter un outil de plus dans la gestion des impacts pouvant causer des commotions cérébrales lors des matchs et des entraînements de son équipe de football, l'école secondaire Roger-Comtois a récemment installé des capteurs d'impact dans les casques de certains joueurs des Patriotes grâce à la contribution d'environ 5 000 \$ de la Fondation Pier-Yves Bouchard. L'école secondaire Roger-Comtois est la première école secondaire à se doter de tels outils de prévention des commotions cérébrales.

M. François Demers, directeur de l'école secondaire Roger-Comtois souhaite inviter les médias à une séance d'entraînement de l'équipe de football des Patriotes juvénile pour que les entraîneurs Nicolas St-Pierre et Isabelle Cossette, physiothérapeute puissent expliquer le fonctionnement de ces capteurs d'impact.

Objet : Démonstration des capteurs d'impact lors d'un entraînement de l'équipe de football juvénile des Patriotes de l'école secondaire Roger-Comtois
Date : Jeudi 16 octobre 2014, à 17 h
Lieu : Terrain de football de l'école secondaire Roger-Comtois
158, boulevard des Étudiants, Québec

La mission de la Fondation Pier-Yves Bouchard

La mission de la Fondation Pier-Yves Bouchard consiste notamment à aider les personnes ayant subi un traumatisme craniocérébral sportif, mais aussi sensibiliser la population, promouvoir des actions de prévention et favoriser la vigilance dans le sport et l'activité physique afin d'éviter le traumatisme craniocérébral.

À propos de l'école secondaire Roger-Comtois

L'école secondaire Roger-Comtois regroupe près de 1650 élèves de la 1^{re} à la 5^e secondaire. Elle est située dans l'arrondissement de la Haute-Saint-Charles dans la banlieue nord-ouest de la ville de Québec. Elle dessert la population de Saint-Émile (en partie), Val-Bélair (en partie pour la 3^e, 4^e et la 5^e secondaire), Loretteville, Québec (en partie), Shannon et Courcellette, Saint-Gabriel-de-Valcartier et Wendake.

– 30 –

L'accueil des médias se fera au terrain synthétique de l'école secondaire Roger-Comtois. Merci de confirmer votre présence à dion.marie-elaine@cscapitale.qc.ca

Source :

Marie-Elaine Dion
Secrétariat général et direction de l'information
et des communications
Téléphone : 418 686-4040, poste 2105